



Anfrage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **V/2013/11379**
Datum: 09.01.2013
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto: 1.11101.06/58110220
Verfasser: Dietmar Wehrich
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	30.01.2013	öffentlich Kenntnisnahme

Betreff: Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Interkulturellen Woche 2013

Seit 1993 findet in der Stadt Halle jährlich Ende September die sog. Interkulturelle Woche statt. Veranstalter war 2012 das Netzwerk für Migration und Integration der Stadt Halle, organisiert wurde das Fest vom Begegnungszentrum für Ausländer und Deutsche des Jugendwerkstatt Frohe Zukunft e.V.. In den vergangenen Jahren wurden die Veranstaltungen über Fördermittel des Landes Sachsen-Anhalt finanziell gefördert.

Wir fragen:

1. Ist es richtig, dass das Land Sachsen-Anhalt seinen Finanzierungsanteil an der Interkulturellen Woche absenkt bzw. einstellt?
2. Kann die Interkulturelle Woche 2013 trotzdem durchgeführt werden? Wenn ja, in welchem Umfang?
3. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung für eine städtische Förderung der Interkulturellen Woche (z.B. auch unentgeltliche Überlassung von Räumlichkeiten, Flächen, o.ä.)?

gez. Dietmar Wehrich
Fraktionsvorsitzender



Stadt Halle (Saale)
Büro des Oberbürgermeisters

28. Januar 2013

Sitzung des Stadtrates am 30. Januar 2013
Betreff: Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN zur Interkulturellen
Woche 2013
Vorlagen-Nummer: V/2013/11379
TOP: 9.16

Seit 1993 findet in der Stadt Halle jährlich Ende September die sog. Interkulturelle Woche statt. Veranstalter war 2012 das Netzwerk für Migration und Integration der Stadt Halle, organisiert wurde das Fest vom Begegnungszentrum für Ausländer und Deutsche des Jugendwerkstatt Frohe Zukunft e.V.. In den vergangenen Jahren wurden die Veranstaltungen über Fördermittel des Landes Sachsen-Anhalt finanziell gefördert.

Wir fragen:

1. Ist es richtig, dass das Land Sachsen-Anhalt seinen Finanzierungsanteil an der Interkulturellen Woche absenkt bzw. einstellt?
2. Kann die Interkulturelle Woche 2013 trotzdem durchgeführt werden? Wenn ja, in welchem Umfang?
3. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung für eine städtische Förderung der Interkulturellen Woche (z.B. auch unentgeltliche Überlassung von Räumlichkeiten, Flächen, o.ä.)?

Antwort der Verwaltung:

Zu 1.

Ja, die Landesförderungen in den Jahren 2007 – 2013 betragen in Euro:

	2007	2008	2009	2010	2011	2012	2013
Land	6.700,00	7.700,00	7.700,00	8.000,00	11.000,00	5.500,00	3.500,00

Im Jahr 2017 soll die Förderung vollständig eingestellt werden.

Zu 2.

Ja, Umfang und Qualität sind abhängig von den zur Verfügung stehenden finanziellen Mitteln aus bereits beantragten Fördermitteln und können noch nicht benannt werden.

Zu 3.

Die Stadt Halle (Saale) hat die Durchführung der Interkulturellen Woche in den vergangenen Jahren bereits mit unbaren Mitteln unterstützt. Dazu gehören die kostenfreie Nutzung von Räumlichkeiten der Stadtverwaltung, Erlassung von Gebühren, Unterstützung von Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Programmverteilung sowie Einwerbung und Unterstützung von ehrenamtlichen Mitgestaltern der Interkulturellen Woche.

Dr. Bernd Wiegand
Oberbürgermeister